

## Babinsa Koramil 07 Dawe Ikuti Donor Darah Dalam Rangka HUT PGRI, KORPRI, Dan Hari Guru Nasional

Agung widodo - [KUDUS.JENDELAINDONESIA.COM](http://KUDUS.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 11, 2024 - 08:39



Kudus – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI), Hari Ulang Tahun Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI), serta Hari Guru Nasional tahun 2024, Koordinator Wilayah (Korwil)

Kecamatan Dawe menyelenggarakan kegiatan donor darah. Acara berlangsung di Aula SD Negeri 1 Rejosari, Kecamatan Dawe, Kabupaten Kudus, Selasa (10/12).

Kegiatan ini diikuti oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk anggota PGRI Korwil Dawe, Aparatur Sipil Negara (ASN), para guru, perangkat desa Rejosari, serta sukarelawan dari berbagai desa di Kecamatan Dawe.

Salah satu peserta yang turut serta dalam aksi donor darah ini adalah Babinsa Koramil 07 Dawe, Kodim 0722 Kudus, Serma Dopo Edy Pranoto. Kehadiran Serma Dopo Edy Pranoto menunjukkan semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap sesama.

“Kegiatan donor darah ini merupakan wujud nyata semangat gotong royong dan solidaritas dari berbagai elemen masyarakat. Kami berharap sumbangan darah ini dapat bermanfaat bagi mereka yang membutuhkan,” ujar Serma Dopo Edy Pranoto.

Selain sebagai bentuk kepedulian sosial, kegiatan ini juga mencerminkan sinergi antara TNI, tenaga pendidik, dan masyarakat dalam mendukung program kemanusiaan.

Menurut panitia penyelenggara, kegiatan ini diharapkan dapat membantu memenuhi kebutuhan stok darah di wilayah Kabupaten Kudus. “Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi. Semoga kegiatan ini membawa manfaat besar bagi masyarakat yang membutuhkan transfusi darah,” kata salah satu perwakilan panitia.

Acara berlangsung dengan lancar dan disambut antusias oleh peserta. Dengan semangat kebersamaan, kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang peringatan hari besar nasional, tetapi juga menjadi momentum untuk meningkatkan kepedulian sosial di masyarakat.